

大きくなる 5月

富士根南小学校 3年部

令和 5年 4月 28日

学校教育目標『夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子』

学校経営目標『判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり』



さわやかな天気が続き、青葉の美しい頃となりました。子供たちも新しい生活に少しずつ慣れてきた頃だと思えます。

さて、今年の3年生の学年だよりのタイトルは『大きくなる』にしました。『大きくなあれ』でも『大きくなるといいな』でもなく『大きくなる』です。2年生から3年生へ。体が大きく成長するときです。もちろん体だけではありません。心も大きく成長します。

「強く、優しく、そして正しい判断をし、行動できるように成長していくんだ。」そんな決意をタイトルに込めました。

中川ひろたかさんの絵本『おおきくなるっていうことは』のなかにこんな表現があります。

「おおきくなるっていうことは、ちいさなひとにやさしくなれるってこと」

3年生として、友達との関わりの中でもっともっと大きな優しさを身に付けていけることを願っています。

4月～5月のステージテーマ「なかまづくり」

4月に引き続き、取り組んでいきます。

- ① じかん「チャイムとともに授業を始められるようにする」きれい「時間いっぱいはたらく」ことば「すすんであいさつをする」を意識して生活していきます。
- ② 授業を通して「あたたかな聴き方」と「やさしい話し方」を高めていきます。
- ③ 手洗いを丁寧に行い、責任をもっての当番活動、工夫しての係活動に取り組みます。

「あたたかな聴き方」ってなんだろう

富士根南小学校では、全員で学び合う授業を目指し、「あたたかな聴き方」と「やさしい話し方」ができるよう、取り組んでいます。

「あたたかな聴き方」とは、どんな聴き方でしょうか。それは、話し手が気持ちよく話ができる聴き方です。3年生になり新しく学ぶ教科が増え、授業中は自分の意見をみんなに伝えようと頑張る姿がたくさん見られます。「話すこと」と同じように「聴くこと」もまた大事な勉強です。発表を聴く時の姿勢や視線、友達や先生の話さえぎって話をしていないかなど、今一度3年生全体で「あたたかな聴き方」を意識していき、思いやりあふれる授業をつくっていきます。

ポスター募集のお知らせ

例年と同じく、「環境月間」と「歯と口の健康週間」に併せて、ポスターを募集します。本日、応募票と併せて案内を配付します。

今回は、宿題ではなく、取組は任意とします。お子さんと相談し、取り組むという人は、要項を確認し、8日（月）に提出してください。画用紙が必要な場合は担任に申し出てください。



今週末から連休になります。せっかく身に付いてきた生活リズムを崩すことなく健康に生活してほしいと思います。また、事件や事故に巻き込まれることのないように気を付けて生活するようお子さんに呼び掛けてください。詳しくは生徒指導だよりをご覧ください。